

# 五つの宝



泉八小だより 第5号

R3.6.21

校長 井上 雅晴

## 泉八小は地域の皆さんに支えられています！

### 地域に学び 地域を学ぶ 「縦木学」で田植えに挑戦！

泉第八小学校では、「地域に学ぶ、地域を学ぶ」をテーマに『縦木学(もみぎがく)』に取り組んでいます。

先日はその一環として、地域の方の水田をお借りして田植えに取り組みました。五家荘の山懐に抱かれた素晴らしい環境で育てるお米（勝手に「五家荘天空舞(米)」と名付けました(笑)は、おいしいこと間違いなし！秋の稲刈りが今から待ち遠しいです。

地域の皆さんには、これからも子どもたちに、地域の素晴らしさを伝えていただければと思います。



### いよいよ夏本番！



保護者や地域の方も一緒になって、みんなでプールの大掃除を行いました。コケに覆われた緑色のプールが、見違えるほどきれいになりました。みんな、きれいになったプールをみて、プール開きを楽しみにしていたようです。



### ご協力ありがとうございました。 廃品回収



廃品回収お世話になりました。新型コロナウイルスの影響もあり、少なめとのことでしたが、おかげさまで沢山の空き瓶が集まりました。

益金は、PTA 活動等を通して、子どもたちのために還元したいと思います。ご協力ありがとうございました。



### お知らせ「(国版)コミュニティ・スクール」と「地域学校協働活動」をスタートします！

(国版)コミュニティ・スクールとは、地域の代表者の方に学校運営に参画していただく仕組みで、地域学校協働活動とは、学校と地域が一緒になって活動し、学校や地域を活性化していくというものです。学校と地域のつなぎ役(コーディネーター)を高尾留美さんにお任せしますので宜しくお願いします。コロナ過ではありますが、できることからやっていきます。